

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



26.01.2021

Bouldern in München I - Runden Tisch Bouldern einrichten

Das Sportamt der Landeshauptstadt München richtet einen Runden Tisch Bouldern ein, an dem alle interessierten (Boulder)-Sportvereine und -initiativen aber auch weitere Teile der Stadtverwaltung, z.B. das Baureferat und das Referat für Stadtplanung vertreten sind.

Begründung

Bouldern hat sich in den letzten 10-15 Jahren zu einer Trendsportart entwickelt, die sich gerade in München immer größerer Beliebtheit erfreut. Neben verschiedenen Angeboten in Vereinen (z.B. Deutscher Alpenverein) oder in kommerziellen Kletterhallen kommen auch immer mehr kostenfreie Angebote im öffentlichen Raum dazu. So haben die kletterbegeisterten Menschen die Möglichkeit ihrem Bewegungsdrang nachzukommen, ohne den weiten Weg in die Berge auf sich zu nehmen. Das ist unter vielerlei Gesichtspunkten nachhaltig und das kostenlose Angebot im öffentlichen Raum zudem sozial gerecht. Der Runde Tisch die soll den verschiedenen Beteiligten ermöglichen sich über die Weiterentwicklung des Bouldersports in München auszutauschen, neue Ideen und Konzepte zu entwickeln und/oder neue Boulderangebote für die Menschen in München zu realisieren, da die Anlagen meist nicht viel Platz benötigen.

Ulrike Grimm (Initiative)

Stadträtin

Jens Luther

Stadtrat

Matthias Stadler

Stadtrat

Sabine Bär

Stadträtin

Alexandra Gaßmann

Stadträtin